
Egregio Presidente, 

faccio riferimento alla Tua richiesta contenuta nella nota del 20 febbraio u.s. di accompagno 

dell’informativa n. 6/2015 - GL/SPRE:tg - per confermarTi che questo Ordine ha proceduto, sin dal giugno 

2013, a sottoscrivere un protocollo di intesa con Equitalia Sud Spa. 

A seguito di tanto, posso riferirTi che il servizio che l’Ente sta fornendo ai nostri iscritti è eccellente; la 

maggior parte delle problematiche viene risolta telematicamente così come la produzione degli estratti di 

ruolo che viene soddisfatta nel giro di pochissimo tempo dalla richiesta. 

La Direzione Regionale di Equitalia Sud Spa è estremamente attenta alle esigenze dei colleghi e ci ha fornito 

una serie di riferimenti telefonici di responsabili che, nel momento in cui si dovessero verificare inefficienze 

temporanee nei servizi, possiamo contattare al fine della loro soluzione. 

In più, il Direttore Regionale, dott. Arrigoni, così come tutti i suoi collaboratori, in più di una occasione sono 

intervenuti in incontri tenutisi presso la sede dell’Ordine al fine di illustrare al meglio come utilizzare i 

servizi offertici, dichiarandosi sempre disponibili a svolgere ulteriori confronti. 

Al contrario, mi permetto segnalarTi la necessità di procedere quanto prima ad una sottoscrizione di un 

protocollo di intesa di analoga portata con l’Agenzia delle Entrate. 

I rapporti, qui come in altre parti, almeno a sentire i colleghi delle altre province pugliesi, sono conflittuali e 

di certo non collaborativi. Sono certo che, se cambiasse il modo di interfacciarsi, ne potrebbe guadagnare 

l’intero sistema. 

Rimango a Tua disposizione per eventuali ulteriori esigenze del Consiglio e, con l’occasione, Ti porgo i miei 

più cordiali saluti. 

 

 

 


